

## **Fachabteilung Kinder-, Jugend- und Familienpsychologie der Berufsvertretung der GkPP**

### **Wer wir sind und was wir tun?**

Die Fachabteilung wurde 2014 ins Leben gerufen, um einen kritisch konstruktiven psychologischen Zugang im Kinder-, Jugend- und Familienbereich weiterzuentwickeln.

- Wir sehen uns einerseits als Diskussionsforum für die klinisch-psychologische Arbeit v.a. unter Einbezug gesellschaftspolitischer und sozialer Begebenheiten.
- Wir schaffen neue Bildungsangebote (u.a. mit Randgruppenthematiken)
- Wir verstehen uns als Interessenvertretung von Kinder-, Jugend- und FamilienpsychologInnen in Österreich und bemühen uns um Vernetzungsaktivitäten.
- Wir vertreten unsere Mitglieder, beraten und unterstützen InteressentInnen im Rahmen der Zertifizierung sowie den berufspraktischen Themenstellungen.
- Wir möchten Grenzen unserer Arbeit durch gesellschaftspolitische Wirklichkeiten sichtbar machen und mögliche Veränderungsmöglichkeiten diskutieren (Öffentlichkeitsarbeit).

**Wenn ihr auch aktiv werden wollt, freuen wir uns sehr!**

### **Kontakt**

**Fachabteilung für Kinder- Jugend- und Familienpsychologie**

[kiju@gkpp.at](mailto:kiju@gkpp.at)

**Wir treffen uns 1x jedes 2. Monat für 2 Stunden.**